

即位の礼と新しい時代

朝礼2019.4.22

いよいよ来週からゴールデンウィークが始まります。今年は、10連休。10日連続でお休みです。楽しみです。でも本来であれば、4月30日から5月2日はお休みではなかったんです。どうして10連休になったのでしょうか。今年は特別なことがあって、5月1日が祝日になりました。このため、4月30日と5月2日も「国民の休日」となり、10連休となったんです。

さて今、今年は特別なことがあって5月1日が祝日になったといいましたが、特別なことって何でしょうか？

5月1日は、新しい天皇が即位される日です。「即位の礼」といいます。そして、「改元」といって、「平成」から「令和」に元号が変わる日です。以前皆さんに話しましたね。覚えていますか？このように、5月1日は時代が変わる特別な日です。きっとテレビや新聞でもたくさん報道されると思います。時代が変わる場面に実際にいられる事なんて、めったにありません。皆さんもこの日のことをしっかりと覚えておいてください。そして皆さんが大人になって自分の子どもたちに伝えてあげてくださいね。

また、10日連続の長いお休みです。無駄に過ごさないようにしましょう。早寝早起き、いままでの生活リズムを崩さないよう、しっかりと予定を立てて、有意義な10連休を過ごしてください。